

II-1927 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen  
des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode

Nr. 940/J

1984-09-27

A N F R A G E

der Abgeordneten Renner  
und Genossen  
an den Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz  
betreffend die Wasserqualität des Ybbsflusses

Noch vor wenigen Jahren konnte der Ybbsfluß von der Bevölkerung als Badefluß benützt werden. Heute ist das Wasser eine rostbraune Brühe mit Schaumbildung und erheblicher Geruchsbelästigung, insbesondere bei Niederwasser, geworden. Mit Besorgnis wird von der Bevölkerung auch ein zunehmendes Fischsterben beobachtet.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz folgende

A n f r a g e :

1. In welcher Weise hat sich das Bundesministerium für Gesundheit und Umweltschutz mit dem Problem der Wasserqualität des Ybbsflusses beschäftigt?
2. Welche Sanierungsmaßnahmen sind geplant, um die Wasserqualität der Ybbs zu verbessern?